

# LINNER SEE

## Wo wurden die Totholzbündel verankert?

Das BAGGERSEE-Projekt begleitet uns seit mehr als zwei Jahre. Die einzelnen Schritte wurden stets in den NWA-Nachrichten und auf unserer Webseite veröffentlicht. In der Ausgabe 2/2018 wurde in Wort und Bild über die Aktion „Totholzbündel im Linner See“ berichtet. Von den Mitgliedern ist mehrfach der Wunsch an den Vorstand herangetragen worden, die Stellen der Totholzbündel auf einer Karte zu veröffentlichen. Dr. Thomas Klefoth, unser AVN-Biologe, hat uns

zunehmend eine entsprechende Skizze gefertigt. Die Positionen der Totholzbündel (sie befinden sich allesamt in Ufernähe) sind orangefarben markiert.

Auf dem Luftbild sieht es so aus, dass viele Strecken „zugepflastert“ sind. Dem ist nicht so. Man muss das Ganze insofern relativieren, da der See um die 15 Hektar groß ist (mit entsprechender Uferfläche) und bei der Begehung ganz ordentliche Distanzen zwischen den einzelnen Bündeln vorhanden sind.

*Hans Macke*

